

PAROISSE SAINT SYLVAIN

BULLETIN PAROISSIAL OCTOBRE 2023

MOIS MISSIONNAIRE : « DES COEURS BRULANTS, DES PIEDS EN MARCHE »

Le mois missionnaire arrive. Tout le mois d'Octobre est appelé le mois des missions qui atteindra son point culminant dans la semaine missionnaire mondiale, qui aura lieu du 16 au 22 Octobre 2023. La journée missionnaire mondiale a été instituée par le Pape Pie XI, en 1926.

Comme à l'accoutumée, le Saint-Père choisit le thème de la journée missionnaire mondiale : « *Pour la Journée Mondiale des Missions de cette année, j'ai choisi un thème qui s'inspire du récit des disciples d'Emmaüs, dans l'Évangile de Luc (cf. 24, 13-35) : "Des coeurs brûlants, des pieds en marche". Ces deux disciples sont troublés et déçus, mais la rencontre avec le Christ dans la Parole et dans le Pain rompu a allumé en eux l'enthousiasme de se remettre en route pour Jérusalem et d'annoncer que le Seigneur est vraiment ressuscité.* » (Pape François, Rome, Saint Jean de Latran, 6 janvier 2023, Solennité de l'Épiphanie du Seigneur.)

Le mois missionnaire rappelle l'engagement missionnaire de tous les baptisés. Partant du thème de ce mois missionnaire, *La revue Courrier Mission et Migrations* de septembre 2023, consacrée à la semaine missionnaire, que nous trouvons sur le site des publications de la Conférence des évêques de France, met en lumière ce que nous devrions faire : « *Le thème de la prochaine Semaine Missionnaire Mondiale : "Cœurs brûlants, tous en chemin" nous invite à nous mettre en route à la suite du Christ pour témoigner de son amour. Comme les disciples d'Emmaüs, Dieu nous appelle à être vivants, à sentir notre cœur battre fort, à ne plus marcher la tête baissée mais à retrouver la flamme de vie !* »

Ce mois missionnaire est un temps privilégié qui rappelle également que tous les baptisés doivent collaborer à la mission universelle de l'Eglise par la prière. Jésus a dit à ses disciples : « *La moisson est grande, mais les ouvriers sont en petit nombre. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers à sa moisson* » (Lc 10, 2). Sur une autre page de ce bulletin, nous trouvons une prière spécifique à la semaine missionnaire pour cette année.

Dans ce mois d'Octobre, l'Eglise nous demande de faire la collecte pour les OPM (Oeuvres pontificales missionnaires). Cette collecte se fera le dimanche 22 Octobre, pendant la messe, à l'occasion de la célébration de la journée missionnaire mondiale.

Le mois d'Octobre, c'est aussi le mois du Rosaire. A travers la prière intense du Rosaire, nous demandons au Seigneur d'envoyer les ouvriers à sa moisson, par l'intercession de la Vierge Marie, Reine du Rosaire. Par la prière intensive du Rosaire, nous prions pour que l'Eglise puisse continuer sa mission de porter la Bonne Nouvelle dans le monde, et pour que les missionnaires travaillent avec «*des coeurs brûlants, des pieds en marche* »

Père Patrick Hakizayezu